



## **LOUP Y ES-TU?**

## RENCONTRE AVEC LA RÉALISATRICE CLARA BOUFFARTIGUE - VENDREDI 16 JUIN À 20H30 -

Film documentaire de Clara Bouffartigue. France. 2023. 1h25.

Séance unique suivie du documentaire *Loup y es-tu ?* suivie d'une rencontre avec la réalisatrice Clara Bouffartigue et Déborah FOURNIER, pédopsychiatre au Centre Hospitalier de Cadillac. Une occasion spéciale de plonger au coeur de l'accompagnement des souffrances psychologiques pathologiques des enfants et adolescents.

## **LE FILM**

Des jeunes, des enfants et leurs parents viennent consulter, souffrance en bandoulière, sous le manteau ou sous la peau, c'est selon. Au centre médico-psycho-pédagogique, les soignants sont là pour les accompagner en thérapie. Par le jeu, le dialogue, le silence, en famille, en groupe ou individuellement, ils cheminent pour les aider à grandir. La nuit, dans les couloirs et la salle d'attente, entre rêve et cauchemar, un drôle de petit bonhomme s'anime et libère ses émotions. Il était une fois, derrière le symptôme, tapis dans l'ombre, des enfants, des adolescents et des parents qui avaient peur du loup... Loup y es-tu ?

Rendant compte avec beaucoup de tact et de sensibilité du travail clinique et thérapeutique dans un CMPP, ce manifeste permet de mettre en lumière les pratiques institutionnelles, à la fois dans leur puissance émancipatrice et leurs fragilités. Avec un tact remarquable, respectant absolument l'intimité tout en montrant des instant de vérité, Clara Bouffartigue nous donne à toucher quelque chose de l'atmosphère institutionnelle, des rencontres, des ressentis, mais aussi, et c'est éminemment précieux, des processus, des évolutions, des jaillissements et des relances. De réunions en moments de soins, en passant par les temps et les espaces interstitiels, on se plonge dans ce qui tisse une clinique incarnée, au quotidien, mais aussi dans son épaisseur historique. On perçoit les changements, on apprécie les errances, les transitions, les franchissements...

## LA RENCONTRE

Née à Auch, Clara Bouffartigue est issue d'une longue lignée d'enseignants. Dès son plus jeune âge, elle fréquente les salles de cinéma et baigne dans la cinéphilie. Diplômée d'études de cinéma à La Sorbonne, elle se tourne rapidement vers le montage et collabore ainsi collaboré avec de nombreuses équipes de film comme celles de Claude Berri, de Jean Becker, d'Agnès Jaoui, de Laurent Chevallier. En tant que réalisatrice, elle est surtout connue pour son documentaire sur un établissement dit difficile, *Tempête sous un verre d'eau*, sorti en salle en octobre 2012. Elle avait déjà réalisé un premier film en Algérie, *Quelques-uns d'entre nous* en 2006. *Loup y es-tu ?* est son troisième long-métrage documentaire.

Déborah Fournier, pédo-psychiatre, est responsable médical de l'hôpital de jour pour adolescents de Podensac. L'établissement assure des soins polyvalents individualisés et intensifs prodigués dans la journée, le cas échéant à temps partiel pour les 10-16 ans.

Tarifs habituels du cinéma

Contacts
Cinéma LUX
6 Place de la Libération - 33 410 CADILLAC
05 56 62 13 13 lecinelux@wanadoo.fr
www.cinelux.fr